

¿Conoces a los sordos?

Quiero presentarme contigo, para que conozcas un poco de mi mundo. Soy una persona sorda; esto significa que no escucho.

La mala costumbre es decirnos sordomudos; sin embargo, los sordos podemos emitir cualquier tipo de sonido, significa entonces que no somos mudos.

Si no hablo, es porque el proceso de aprendizaje es imitando los sonidos, como hacen los que si escuchan.

Si me comunico de forma verbal; no es por querer tomar el pelo, sino que perdí la audición después de aprender a hablar.

No es necesario levantarme el volumen de la voz cuando me hables, de nada sirve gritarme, estéticamente no es agradable una persona cuando se altera de esa forma.

Para comunicarnos, primero hay que atraer mi atención; puede ser moviendo las manos, tocándome levemente o golpeando la mesa para sentir la vibración. Posteriormente hay que mantener el contacto visual, para saber que se atiende. Puedes tratar de usar las manos y la expresión facial para mejorarla comunicación.

Por favor evita hablar de lado o con objetos en la boca, como el cigarro o el chicle; me ayuda mucho ver el movimiento de los labios.

Si me invitas a una reunión, permíteme ubicar en un lugar donde pueda dominar visualmente a todas las personas.

La forma en que los sordos nos comunicamos, es totalmente con señas. Existen señas comunes, que no requieren estudios, son como las que implementamos en casa o con nuestros amigos. También existen las señas oficiales en México, se denomina Lengua de Señas Mexicana; la cual ya tiene una estructura y muchas palabras utilizan letras específicas del alfabeto.

Sin embargo poniendo atención, es posible comunicarse con nosotros.

Todas las personas pueden aprender la Lengua de Señas Mexicana, ya que tenemos una enorme necesidad de traductores en los lugares de atención al público; esto para mejorar el entendimiento y la comunicación en centros de salud, en la administración de justicia, en las escuelas de todos los niveles, incluso con miembros de nuestra familia.

Los teléfonos celulares, los utilizamos para textos, las películas, las preferimos con subtítulos

Aún que usted no lo crea somos buenos chefs, fotógrafos, mimos, atletas; por si fuera poco también somos buenos padres además de que nos preocupamos por las demás personas sordas.

Si tomas en cuenta estas observaciones, me estarás ayudando a integrarme en la vida social.